



Red de Solidaridad con América Latina
Solidaritetsnätverk med Latinamerika
RESOCAL

SALUDO AL 41 ANIVERSARIO DE LA REVOLUCION SANDINISTA

La Red de Solidaridad con América Latina-RESOCAL, envía su más fraternal y expresivo saludo al pueblo de Nicaragua, la tierra de Sandino y de tantos otros patriotas, en este 41 Aniversario del triunfo, quienes empuñando la bandera del Frente Sandinista de Liberación Nacional - FSLN, forjaron lo que a la posterioridad ha significado un rotundo triunfo popular que remeció desde sus cimientos a los postulados y planteamientos retardatarios y opresivos de la burguesía y sus secuaces en un continente oprimido por la vorágine imperialista de sometimiento.

Los retos en este tiempo ameritan mucho mayor sacrificio y entereza, no solo por enfrentar la pandemia del COVID 19, sino por la permanente amenaza de Estados Unidos financiando a opositores y organizaciones delincuenciales en constantes y fallidos intentos de golpe de estado, Es el heroísmo del pueblo nicaragüense y la buena Gestión Gubernamental del compañero Presidente Daniel Ortega que con firmeza afrontaran todos los retos del presente y futuro albergando en ello y en la práctica conjuntamente con Cuba, Venezuela y otros países en su solidaridad con los pueblos de Latinoamérica y el mundo.

Hoy en día con ese legado histórico de la Revolución Sandinista, con el abnegado y sacrificado esfuerzo por todos los logros y éxitos obtenidos en beneficio del pueblo, es y será digno ejemplo de lucha de nuestros pueblos contra la injusticia.

¡VIVA EL 41 ANIVERSARIO DE LA REVOLUCION POPULAR SANDINISTA!

¡VIVA EL HEROICO PUEBLO DE NICARAGUA!

DIRECTIVA DE RESOCAL
SUECIA

Estocolmo, 16 de julio 2020